



業千勞力重刊

國鐵千葉動力車勞働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号（動力車会館）
電話 { (鉄電) 千葉 2935・2939番
 (公) 043(222)7207番

98 4 27 No.4775

動労総連合（四月二日）千葉市民
第十一回定期委員会開催

動労総連合は、四月二一日、一三時から、千葉市・千葉市民会館において、「第一二回定期中央委員会」を開催し、九八春闘及び差別・不当労働行為一掃の闘い、九八・三ダイ改阻止闘争を中心とした闘いを総括を行なうとともに、決戦局面に突入した国鉄闘争勝利に向けた闘いの強化をはかるとともに、有事立法制定阻止、労働法制改悪阻止をはじめとした当面する闘いの方針を決定した。

労働者が反撃に起つきつかけ！

行なわれ活発な討論が行なわれた。

◆質疑で出された主な意見

◆三月二三日姫路総合鉄道部でストに突入し、職場の仲間達からも激励を受けた。（西日本）

◆運転士登用差別地労委の闘いを全力で闘っている。（水戸）

◆JR貨物という赤字会社を作つた分割・民営化が間違いだつたことがますますはつきりしてきた。（千葉）

◆強制配転粉碎の署名で若手にも大分協力してもらつた。JR

支区長の立場で 脱退強要！

せは万能退屈札を書いてくれる」と思った」と証言し、結局、転換教育という業務上の問題に脱退強要をからめて行なつたことがますます明らかになつた。

また、現場における支区長の権限は「希望を支社に具申する程度」にとどまるなどと主張している問題については、「（支区長の権限に入らない労働条件の内容は）思いつかない」と証言するなど、支区長の権限が異

四月二三日、一八時より、動力車会館に於いて、「九八夏季物販支部担当者会議」が、開催された。

冒頭中野委員長より、「九七冬の物販は、五〇〇〇万をギリギリで突破した。夏季物販は、これを超えなければいけない。今的情勢は、組対法・盜聴法などで労働組合活動を制限し、労基法を改悪し、労働者を奴隸のようにコキ使えるようにしてい

夏季物販会議開催 四・三 物販闘争で全国の労働者に団結 を訴えよう！

小関元支区長に対する尋問では、小関元支区長が「安田君を脱退させたのは組合活動の一貫」という主張をしているにもかかわらず会社の弁護士を付けていることを糾すと、「（動労千葉からの）申立書が届いた時に支社に相談した」「組合には相談していない」「支社に相談したときに色々手配してくれた」（弁護士の手配を）組合に話をしたことはない」と証言するなど組合活動の一貫などということが全くの口実で、支区長という立場で本件不当労働行為が行われたことがいよいよはつきりした。

せは万般退屈けを書いてくれる
と思った」と証言し、結局、転
換教育という業務上の問題に脱
退強要をからめて行なつたこと
がますます明らかになった。

また、現場における支区長の
権限は「希望を支社に具申する
程度」にとどまるなどと主張し
ている問題については、「（支
区長の権限に入らない労働条件
の内容は）思いつかない」と証
言するなど、支区長の権限が異
動や賞罰などほとんどに大きな
影響を及ぼすことをはつきりさ
せて、小関元支区長に対する組
合側の主尋問を終了した。

次回審問では、小関元支区長
が、勤労千葉からの申立てが行
なわれたときに相談した千葉支
社勤労課・椿課長（当時）に対
する会社側の主尋問が行なわれ
る予定となつてゐる。

本件脱退強要事件も山場を迎
えている。JRとJR総連の結
託体制を粉碎し、差別・不当労
働行為一掃に向け、本件の勝利
に向けて傍聴に結集しよう。

四月二三日、一八時より、動力車会館に於いて、「九八夏季物販支部担当者会議」が、開催された。

冒頭中野委員長より、「九七冬の物販は、五〇〇〇万をギリギリで突破した。夏季物販は、これを超えなければいけない。今的情勢は、組対法・盜聴法などで労働組合活動を制限し、労基法を改悪し、労働者を奴隸のようにコキ使えるようにしていかないと資本家たち自身が、もはや食つてりけない状態までしている。これからますます労働者に対する弾圧は激しくなり、戦後われわれの先輩達が勝ち取つてきたあらゆる諸権利をすべて剥脱しようとしている。勤労千葉は、この物販活動をどうして、全国の労働者にさらなる団結を訴えていかなければならぬ。夏の物販は、組合員総行動で、奮闘してほしい」と、会議に参加した組合員に檄を発した。

続いて白井協販部長より、夏期物販の方針が提起され、その

**業務にからめて
脱退を強要！**

つぎに、入脱退届けを手渡した問題については、「（転換教育に伴う）入寮届けを渡す直前に袋の中に入れた」「一緒に渡

木更津支部脱退強要事件
とき 五月一八日(月)
一〇時から
ところ 千葉地労委
各支部から傍聴に結集し
よう一

後、最大の正念場を迎えている清算事業団闘争を代表して、当該の高石執行委員より「この闘争は負けるわけにはいかない。勝利するまで共に闘います」と決意を訴え、乾杯し、大いに盛り上がりつて会議は終了した。